第四篇           副詞與形容詞
大家都知道形容詞（adjective）是形容一個名詞，而副詞（adverb）是描述一個動詞（verb）。單是從字形就了解，adjective是對一個subject的修飾，而adverb是對一個verb之修飾。但是有些形容詞和副詞常分不清或是混用。
Case1：   good  和   well

          good是形容詞，如
          A good boy

          You are good

          而well是副詞，如
          He has done it quite well.

          A well-prepared dinner is here.

最後一句之副詞是修飾形容詞prepared，而非修飾形容詞，因為副詞也可以修飾形容詞。
但是有些俗語，則常將good當well用，
如 You better listen, and listen good.

按文法，應是 listen well. 但是well本來語氣即不強，常作轉折用。
如Well, I have to think about it. 所以到了需要強烈命令時，反而用good，顯得夠力。語言的用處本來就是為了表達清楚。Well 與 good 字形完全不同，不像有些副詞是在形容詞後面加ly，如careful和carefully，所以原本good和we1l就分別不是如此明顯，加上well又有多重意思，所以有些用well的場合，就自然被good取代。
Case2：為了用語明快，也會以形容詞代副詞，如前文副詞常用在形容詞後加ly，念起來當然較長，有時候在不會造成confusion時，就自然會採較簡練之說法。
如       He runs really quickly.

常說成   He runs real quickly.

或是     He runs real quick.

因為此時，沒有人會認為real是形容詞 ，是用來形容這個人〝He〞.

但是He is really a nice man.

就沒有人會說成He is real a nice man.因為冠詞永遠放在一組形容詞之最前面，把real放在a前面，就破壞這原則，但是如放在a後面就可以馬虎接受。
如    He is a real nice man.其實嚴格說，應是
      He is a really nice man.

Case3：看似修飾動詞，但是事實上是在修飾名詞，就必須用形容詞。
例     I have to keep it separate.

此時，separate 是修飾it，表示要把it分開，而不是修飾keep這個動作，但是如果是修飾動詞，就用separately.

例     I have to eat the food slowly and separately.

此時是修飾eat的方式，不是修飾 food ，所以用副詞。
其他類似的狀況如：
      I want to make it clear that I will not go to America.

此時clear是修飾it，不是修飾make，所以不能用 clearly.
但是I see clearly a bug in the soup.因為此時clearly是在修飾see.

同理，I have to keep it permanently.就不會用permanent，因為此時是意指keep 之方式是永久保存，是修飾keep，就用permanently.

    其實在中文裡面，我們老早就將形容詞與副詞混用，只要不會造成文義混淆，有何不可？    
例1：他跑得真快。
      上句之「真」是副詞，在英文中是really.

例2：這是真人真事。
      上句之「真」是形容詞，在英文中是real.

所以現在英美人士也學我們，逐漸將really與real混用。
    同樣的將形容詞當成副詞混用的情形，還有如quick與quickly.

按照文法應該是come quickly！（趕快來），但是在緊急氣氛的狀態，何必按部就班說話，為了簡練就常說成：
Come quick！
    講久了，只好承認quick也算副詞，等同quickly。但是雖然混用，用來修飾形容詞時，多半還是用副詞之本尊，以避免弄不清楚到底它在此時是當作形容詞還是副詞。
例：The room is quickly decorated into a grand ballroom.

    （這間房間很快的被裝飾成一間舞池）。
    所以說來說去，語言的原則就是能精簡就朝精簡走，但是弄到會混淆了，就又維持較複雜的狀態。 

    另外，有些動詞被引伸到非原意的動作時，則修飾的對象是那個名詞（主詞），就要用形容詞。
例：The phone went silent.

    They moved silently.

因為此時went並不是意指走動，電話不可能走，此時went指變成（become），silent是用來描述phone，而不是用來描述went，所以用形容詞silent.

    而第二句，則silently就是在描述moved的狀態，所以用副詞silently. 所以文法不能死背條文，要懂得文義和文法內涵之道理。
同樣的道理，
I want you to play fair.（我希望你公平處理）這時的fair不是用來形容play這個動作，事實上此時play也不能當作〝玩〞來想，而只是〝is〞的延伸用法，類似
    I want you to be fair.

所以當然是fair而不是副詞fairly.從這裡我們知道一個動詞，在某場合並不是意謂它本意的動作而是當成〝be〞的分身，就當然是用形容詞。有些書將這些字看成是特別副詞用法，其實是多餘的。
同型狀況：Her faith runs very deep.（她的信念堅定）
         ＝Her faith is very deep.
